



LIONS CLUB MONHEIM-LANGENFELD



Übergabe der Preis-Urkunde „Deutschland - Land der Ideen“
Martin Mönikes (links sitzend) und Deutsche Bank Filialleiter Thomas Strippel

Für „Rheinische Post“ „Aufgeschnappt“ (abgedruckt 16.05.)

(mmo) Die Deutsche Bank engagiert sich seit drei Jahren für den unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten stattfindenden bundesweiten Wettbewerb „365 Orte im Land der Ideen“. Zu den diesjährigen Preisträgern gehört der Lionsclub Monheim-Langenfeld mit seinem Projekt „Löwenstark zum Job“. Eine unabhängige Jury hatte sich aus 1500 Bewerbungen unter anderem für die Langenfelder Idee entschieden. Dabei geht es darum, Hauptschüler durch verschiedene Maßnahmen fit für den Berufsalltag zu machen. Zur festlichen Übergabe der Siegerurkunde mit dem Originalautogramm des Staatsoberhauptes Horst Köhler an die Preisträger hatte der örtliche Filialleiter der Bank Thomas Strippel eingeladen. Dieter Hadamitzky, Marktregionsleiter aus Ratingen, übergab am 14.05.2008 die Urkunde an den amtierenden Präsidenten des Lionsclubs Martin Mönikes und gleichzeitig eine Plakette für das Schulgebäude an Friedrich Bergmeister, den Rektor der Langenfelder Käthe Kollwitz-Schule. Jetzt kann schon vor der großen Präsentation des Projektes „Löwenstark“ im Rahmen einer Berufsinformationsbörse am 20.08., zu der sich u.a. Landtagspräsidenten Regina van Dinther angesagt hat, das Schulgebäude als „Ausgezeichneter Ort“ wahrgenommen werden. In einer kurzen Ansprache lobte Dieter Hadamitzky die ehrenamtlichen Bemühungen des Clubs um Motivation und Lernbereitschaft der Schüler und zog eine Verbindung zur Standortinitiative „Deutschland – Land der Ideen“.